

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Selasa 3 Desember 2024
Wilayah	Kota Makassar



## Siapkan Dokumen Hadapi Pemeriksaan BPK

### Siapkan Dokumen Hadapi Pemeriksaan BPK

**MAKASSAR, FAJAR** — Pemkot Makassar menggelar rapat koordinasi terkait tindak lanjut surat dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terkait pemberitahuan pemeriksaan interim atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2024. Kesiapan dokumen inilah

dipastikan kesiapannya. Pj Sekkot Makassar, Irwan Rusfiady Adnan, mengatakan, rapat tersebut bertujuan untuk memastikan kelengkapan dokumen yang diminta BPK dapat dipenuhi. "Kita rapat koordinasi sejauh mana kelengkapan dokumen yang diminta BPK

bisa terealisasi, termasuk mengidentifikasi potensi masalah dan penyelesaiannya," ujarnya, Senin, 2 Desember. Irwan menegaskan pentingnya mempersiapkan dokumen secara dini agar proses pemeriksaan berjalan lancar. "Kita memastikan tidak

ada kendala dalam proses pemeriksaan BPK kali ini, khususnya untuk pemeriksaan internal LKPJ 2024," tambahnya. Dalam rapat tersebut, sejumlah Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) turut hadir.

**Kita rapat koordinasi sejauh mana kelengkapan dokumen yang diminta BPK bisa terealisasi, termasuk mengidentifikasi potensi masalah dan penyelesaiannya."**

**Irwan Rusfiady Adnan**  
Pj Sekkot Makassar

\*\*\* Baca Siaran \*\*\* Him 11

### Siapkan Dokumen Hadapi Pemeriksaan BPK

❖ Lanjutan Halaman... 9

Irwan menyatakan bahwa BUMD merupakan bagian penting yang harus menyiapkan laporan mereka, termasuk dokumen terkait laba rugi yang telah diaudit.

"Semua harus menyiapkan laporannya, termasuk dokumen rugi-laba dari perusda, agar dapat segera diserahkan," jelas Irwan usai memimpin rapat koordinasi di Ruang Sekkot Makassar.

Ia juga menekankan perlunya respons cepat dan kooperatif dari seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dalam menghadapi pemeriksaan BPK.

"Kalau pemeriksaan BPK itu harus cepat ditanggapi. Intinya, harus responsif," tegasnya.

Terkait dengan perjalanan dinas, Irwan mengingatkan agar OPD membatasi perjalanan keluar daerah di akhir tahun, kecuali untuk keperluan yang sangat mendesak. Hal ini demi memperlancar selama pemeriksaan BPK.

"Kami sudah mengimbau sejak awal agar OPD tidak melakukan perjalanan ke luar daerah kalau

tidak betul-betul urgent," tandasnya.

Sebelumnya, Walikota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto juga telah mengingatkan kepada seluruh OPD dan seluruh perangkatnya untuk bersiap. Menghadapi pemeriksaan BPK dengan harapan tidak ada kendala, sehingga Makassar kembali bisa meraih WTP.

Diketahui, Makassar di bawah kepemimpinan Danny, sapaannya,

berhasil mengembalikannya dan mempertahankan predikat WTP selama tiga tahun berturut-turut selama periode kedua. Yakni WTP atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2021, 2022, dan 2023.

Di mana sebelas tahunnya, Pemkot Makassar hanya meraih WDP atas LKPD TA 2020. Tahun ini, raih WTP bisa kembali diraih. (mum/yuk)